
AG 2020, Gruyère Chapter, le 6.mars 2020

Le mot du membre     (Claude)  

Bonsoir tout le monde,

Alors voilà, ce qui devait arriver est arrivé ! Lors de la 
dernière assemblée, qui en l’occurrence a été ma première 
j’ai écouté avec attention pour ne pas dire fascination la 
plaidoirie de Maître François.
A la fin de cette dernière je me suis dit : «Eh ben mon gars, 
quel magnifique discours il nous a fait là, chapeau !!, 
j’aimerais pas être le prochain car il a mis la barre très haut.»
Donc afin d’être sûr de passer entre les gouttes j’ai tout de 
suite mis l’adresse de notre secrétaire dans la liste des 
spams, comme ça je pourrai dire «ah non j’ai pas vu que tu 
m’as demander de faire le mot cette année»
Et ben non, il a réussi a me chopé par Whatsapp.
A partir de ce moment là j’étais cuit.

Comme je suis de nature assez peu loquace j’ai longtemps 
chercher sur internet quelque chose de tout prêt. J’ai rien 
trouvé alors je n’ai pas eu le choix et je me suis mis à mon 
bureau pour écrire ce mot.
Je me suis repassé mentalement l’année 2019.

Elle a commencé par l’apéro de Noël au garage. Ensuite il y a 
eu l’apéro du nouvel an. C’est là que Marie est venu s’asseoir 
à ma table pour me poser plein de questions. Heureusement 
que j’ai pas dis trop de bêtises car par la suite elle est 
devenue «Director» et qu’est ce que j’aurais pris. . .



Ensuite il y a eu la sortie blanche avec vin chaud, bières, vin 
blanc, fondue et café chauffeur. Quelques temps après 
l’assemblée générale et son souper pour arriver à la fin mars 
avec les portes ouvertes.
En résumé pour le premier trimestre :
Un club de motards
5 évènements
5 x l’apéro
5 x à manger
pour 0 km au compteur ! Bravo les gars ça commence bien. !!
Par la suite il semblerait que l’on ai retrouvé les clés motos.

Finalement, ma première sortie sur deux roues avec le 
chapter a été la sortie des LOH.
Moi qui roulait depuis plus de 35 ans je n’étais jamais allé 
dans le Diemtigtal. Belle découverte, Merci.

La sortie en champagne est arrivée. Pour moi c’était la 
première fois que je roulais au sein d’un aussi grand groupe 
et j’ai vraiment eu beaucoup de plaisir.
L’arrivée à l’hôtel m’a surpris: je n’avais pas encore mis la 
moto sur la béquille que la bière arrivait déjà. Le reste du 
week end était tout simplement parfait.

Par la suite mes participations aux plus grand nombre de 
sorties et activités possibles m’ont permis de faire plus 
amples connaissances avec une grande partie des membres 
du club.
Juste un petit secret : Pour être sûr de ne pas me tromper je 
m’étais fait un paquet de carte style Panini afin de pouvoir 
mettre une tête sur un prénom et également ne plus 
confondre Joël avec Jojo, Lucky avec Luc, Marie Pierre avec 
Marie-Jo, Emidio avec Emilio.



Plus la saison avançait, plus j’étais satisfait de vous avoir 
rejoint. Ce qui me plaît particulièrement c’est le fait que 
personne ne se prend la tête pour des détails, tout le monde 
dit son avis mais voit l’intérêt du groupe en priorité et chacun 
apporte sa part à l’édifice.

En adhérant au Gruyère Chapter j’ai l’impression d’avoir 
rajeuni de 20ans et d’avoir fait le plein de courage.
Je précise tout de suite que cette impression de jeunesse 
n’est pas due à l’âge moyen des membres du chapter mais 
au fait que ça faisait très longtemps que je n’avais plus raclé 
les cales pieds de ma moto tout en disant, je précise, sans 
rougir «non non pour moi c’était une montée tranquille»
Quand à la notion de courage : J’ai dormi dans une chambre 
avec 3 filles. Jusque là rien d’extraordinaire mais une d’entre 
elle était ma femme.
Qui dit mieux ?

Suite à la présentation des prochaines activités, je piétine 
d’impatience pour le démarrage de la saison 2020 à vos coté.

Je profite de la parole qui m’est donnée pour tous vous 
remercier de l’accueil que vous avez fait à Stéphanie et à moi 
même au sein de votre groupe.


